

Regierung will mehr alternativen Unterricht

Basel Basler Volksschulen sollen Konzepte des alters- und niveau-durchmischten Unterrichts umsetzen. Die Regierung beantragt dem Grossen Rat nach erfolgreicher Pilotphase an den Primarschulen Schoren und Rittergasse sowie an der Sekundarschule Sandgruben eine Gesetzesänderung. Die dort seit 2014 erprobten Unterrichtsmodelle seien von der Pädagogischen Hochschule (FHNW) evaluiert und weitestgehend positiv bewertet worden, teilte die Regierung mit. (SDA)